

しまなみ

天理教今治支部
支部長・越智久輝
今治市山路831番地-1
Tel 0898-22-1627



9組 渡部忠教

ようぼくりレーエッセイ



ある若者が企業面接を受けた。面前に座っていた社長さんが「きみはお母さんと二人暮らしか・・・」と、母子家庭である事に質問が出て「君は今までにお母さんの体とか洗ってあげた事があるか」と問われた。そんな質問が来るとは思ってもいなかったの「いいえ。まったくありません。」と驚いて答えると社長さんは「今日帰ったら体のどこでもよいから自分の手で洗ってあげて欲しい。明日またその感想を知らせてください。」若者は早速その晩、母に事情を話してタライに湯を張って母親の両足を洗ったそうです。すると突然目から涙が溢れ出てその思いもかけない出来事に自分でも洗いながらどうしようもなかったと翌日社長さんに報告されたそうです。

親の恩に気付かされたこの話は母子家庭だからではなく普通の家庭でも当てはまることです。

今日の社会のニュースを見て、なにが足りないか思い知らされるお話です。このお話をされた本部の布教部長先生はだからこそ日々のひのきしんに心を尽くして御恩報じの実践に努めるお話をされました。私たちは知っています。親の大恩に喜んで日々報恩感謝の道を共に歩ませていただきます。

【婦人会】

◎7月・8月活動

こどもおぢばがえりの為、休会

◎日高荘盆踊りひのきしん

日時：8月1日(木)
17:30～20:30まで

内容：販売手伝い

締切：7月15日(月)

※夕食あります。

※7月の日高荘通常のひのきしんはお休みです。

【青年会】

◎ハートクリーン

日時：7月15日(月) 海の日
9:00～

場所：織田ヶ浜 ※雨天中止です。

【献血】

日時：7月12日(金)
9:30～12:00

場所：愛媛県今治警察署

日時：7月14日(日)
10:00～11:30

場所：イオンモール今治新都市
今治市にぎわい広場

日時：7月28日(日)
10:00～16:00

場所：フジグラン今治
今治市東門町5丁目13-1

※昼中断無しで実施いたします

※ご協力団体様より記念品進呈いたします。

○ 愛媛教区高速バス天理直行便 (7月月次祭)

■ 往路 7月25日 愛媛大教会 9:30 ⇒ 天理 14:30 予定

■ 復路 7月26日 天理 14:00 ⇒ 愛媛大教会 19:00 予定

■ 運賃 往復 10,000円 片道 5,500円

※申込み 20日 楠橋(因縁) 53-5737 まで



コラム



夏風邪をひきました。ここ最近およそ風邪には無縁だったので、運悪く(?) ひいてしまいました。熱こそなかったのですが、咳に悩まされました。時所を選ばない咳き込みは、いったん出始めるとなかなか止まりません。睡眠中にする咳は特に激しく、満足に寝る事ができません。また、食欲もなく何を食べても美味しくありません。そのため体重が数キロ落ちました。

めへめへのみのうちよりかりものをしらずにいてはなにもわからん

私たちは、美味しく食べる事、ゆっくり寝る事あるいは何不自由なく動ける事が「当たり前」と思っている。普段の生活を享受しています。しかし何か事がおこり「当たり前」のことができなくなった時、あらためてその有難さが身に染みて感じます。

私自身、寝る事が出来る有難さを強く思いました。病院にもかかったのですが、処方された薬もあまり効果がみえません。約二週間ほど咳き込みに悩まされながら、何とかご守護を

いただきました。あらためて日常生活の「当たり前」は親神様のご守護のかたまりなのだと思います。日々の何不自由ない生活に感謝しながら通っていきたいと思います。



災救隊

災害に備え、平時の活動

教区訓練



令和となって最初の災救隊愛媛教区隊の訓練が5月28日～30日の3日間、伊予市のえひめ森林公園で行われ、今治支部からもスタッフや隊員などそれぞれの立場で活躍する3名が参加しました。

活動内容は、公園内の尾根に作られている遊歩道周辺および山頂駐車場周辺、全長2000メートルに渡り、景観回復のため、雑木除伐、茅などの刈り払いを行いました。

この公園での活動は数年ぶり、4回目となります。新緑の木立に囲まれての作業は気持ちのよいものでした。時折、作業をしている横を歩いて行かれるハイカーの方から、綺麗になったねと作業後の姿を喜んで頂く声を頂きました。

この記事は、愛媛教区のホームページの記事を参考に掲載しています。

どうぞ「天理教愛媛教区」で検索して、ホームページもご確認ください。災救隊のみならず、愛媛教区に関する様々な情報が得られます。





心奮い起こす! 293名のみちのだい ~創立110周年 決起の集い~

去る6月30日(日)、愛媛大教会を会場に、「天理教婦人会 創立110周年 決起の集い」が開催されました。当日は開始前より強い雨が降り、お借りした西中学校のグラウンドもぬかるむ程の足元の悪い中でしたが、今治支部内はもとより主に東予地方一円のほか、県内各地より293名の婦人会員が参加されました。

集いの主な内容は、ビデオ①→講話→感話(2名)→ビデオ②となっており、婦人会本部にて用意されたビデオ①にて婦人会創立にともなう歴史を学び、そこに込められた先人たちのお心を感じさせていただきました。講話の講師は佐々木かづ代先生(高岡支部長)。婦人会員の決起を促される切なる思い、また佐々木家のふしにおける通り方、なってくる理の悟り方などのほか、様々な実体験を通じた貴重なお話しをお聞かせくださいました。

婦人会員の仲間の中から感話を聞かせてくれたのは2名の会員。それぞれ感動的なご守護をいただかれた喜びを語られました。ビデオ②は、各地で活躍される婦人会員が、家族知人らとともに、ふしから得たよろこび紹介でした。最後に、創立110周年に向かって一人ひとりが実働することを誓い、おつとえめを勤め、来年の記念総会におちばで集結することを確かめ合い、盛会のうちに集いの終了を迎えました。

次回は

9月1日(日)午前10時 愛媛教務支庁で開催されます。
今回の参加が叶わなかった方々、どうぞ奮ってご参加いただき、
旬に沿わせていただきますよう。